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例会報告 第２７７５回 令和５年２月１６日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：田渕 SAA 

■開会点鐘：有田会長 

■Ｒソング：奉仕の理想 

■お客様 ：     

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  有田会長                          

会長報告をします。1か月ぶりくらいにお休みをいただいて 11時くらいまで寝

ました。皆さん新聞等で知ってると思いますが、四国銀行の支店長が転勤にな

りました。なかなか活動ができない中で鵜来島の祭りに一緒に参加できたこと

は嬉しかったです。5/20の地区大会に皆さん参加お願いします。 

 

■幹事報告  池 幹事                         

■ガバナー事務所より： 

・地区大会のお知らせ 

■ガバナーエレクト事務所より： 

・会長エレクト研修セミナー（PETS）のご案内 

■中村ロータリークラブより： 

・中村ロータリークラブゴルフ愛好会 第 162 回ゴルフコンペのご案内 

欠席届 ６名 

 

■プログラム  高瀨会員                        

IM 報告 

有田会員 

田渕さんに車を出してもらい、遠いとこほど早く来ると言う事で、早く

行き過ぎて困りました。色々な所の発表を聞いて、小さいところは小さい

なりにやっていこうと言う意見を聞きました。中央のクラブはリモートで

の会議をしたり、違うクラブではやっぱり集まらんといかんなど、色々な

意見がありました。クラブとしては色々発信もしながらも、集まってこそ

だと思うので、もうすぐ次年度の事も決めていきましょう。 

 

池会員 

多数の参加ありがとうございました。こらからはロータリーもITを導入

していかないといけないと思いました。西岡会員は入会して間もない中あ

りがとうございました。60周年に向けて会員増強もしていかないといけな

いと思います。次は地区大会がありますロータリーの活動をするにあたり

地区大会への参加は大切な事だと思って毎年参加しています。皆さんも一

緒に参加しましょう。 

 

田渕会員 

 皆さんこんにちは。ジャンボタクシーご利用ありがとうございました。

まず、会が始まり八田ガバナーがウクライナ支援のお話がありロータリー

からは仮設住宅を３０棟、発電機を１０数台寄付された話がありました。

トルコ地震の寄付もお願いしますとのお話でした。ほとんどの会員の皆さ

んはロータリーを基本にした話なので、親睦や増強の話が多くありました。

今回思ったのは発表者の方々の能力が高い方が多いなと思いました。西岡

さんの発表は会場でも感極まる方が多かったと思います。西岡さんはまだ

息子さんが亡くなって１年もたってない中の発表でお辛い思いの発表だっ

たんじゃないかと思います。これからはご自分の為、家族の為、会社の為、

そしてロータリークラブも頑張っていただきたいと思います。 

 

 

竹田会員 

 皆さんこんにちは。当日は前日の天気が嘘のようないいお天気で発表の

成功を表しているようでした。 

久しぶりの会への道のりに、西田会員がいない、筒井会員もいない、寂し

い思いでした。 

皆さんロータリークラブは親睦というのが多かったです。 

高知西の共同の森というとこで活動していたり、仁淀も山を植樹をしたり

との話を聞きました。そして西岡会員の発表に本人より緊張していました

が、会場の皆さんも西岡さんの話を静かに聞いて胸を打たれていました。

この経験をこれからのロータリー活動において、誇りと自信に変えていけ

ると思います。本当に感動をありがとうございました。 

 

高瀨会員 

 皆さんこんにちは。皆さんがお話ししてくれましたが、久しぶりにみん

なで楽しい時間でした。１５クラブ活動の報告など、入会して若い方が多

かったですが、８分と言う長い時間の発表でしたが、皆さん勉強されてい

るなと思いました。IM終了後宿毛に帰ってきた、梶原さん、松村さん筒井

先生も参加してお疲れ会を八坂で行いました。皆さんお疲れ様でした。 

 

西岡会員 

 IMの発表の時より緊張しております。いい勉強をさせていただきご使命

を頂きありがとうございました。最初は８分の長さで何を発表しようと、

最初は仕事の内容でしたが、ロータリーのHPを見ると母子の健康というテ

ーマを見て決めました。原稿用紙８枚ということでしたが、子供のことに

なると12.3枚になり割愛しました。色々な話を聞いて、自分は50歳まだま

だ頑張らないといけないなと思いました。写真を頂いたので、SNSにも載せ

ました。発表も終わってからも息子の最後の言葉が頭に浮かびます。いい

機会を頂きありがとうございました。 

 

 

■ニコニコ                               

有田会長                         2,000円 

  西岡さんIM発表お疲れ様でした。 

田渕会員                       2,000円 

  ジャンボタクシーご利用ありがとうございました。 

 

■出席報告                                

１００％ 

■会長        有田 裕彦          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        池 和明          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       田渕 満博           ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  岡﨑 利久                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   岡﨑 利久                  TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   西田 教世                 URL    sukumorc-test.m-quartz.com 
■国際奉仕委員長   秋澤  誠          E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  西岡 弘徳 

http://sukumorc-test.m-quartz.com/

